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Заметки о теоретических и прикладных научных журналах по автоматизации 

Сравниваются библиометрические характеристики теоретических и прикладных научных журналов по 
автоматизации. На конкретных данных анализируются причины существенных расхождений в 
формальной оценке указанных журналов. Обосновывается важность их более тесного взаимодействия, для 
чего необходимы корректные количественные и качественные оценки прикладных журналов. 
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Dozortsev V.M. Notes on theoretical and applied sciences journals in automation 
 
 Bibliometric indicators of theoretical and applied automation journals are compared. Based on real-life data, the 
causes of significant discrepancies on formal assessments of these journal types are analyzed. The importance of 
their tighter cooperation is substantiated that should be based on right quantitative and qualitative assessments of 
applied journals.  
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